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           CÂMARA MUNICIPAL DE RIO MAIOR 

 

ATA Nº 18/2021 

 

------ Aos vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e um, 

realizou-se uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Rio Maior, sob a presidência 

de Luís Filipe Santana Dias, estando presentes os Vereadores, João António Lopes 

Candoso, Miguel Filipe da Silva Santos, Maria Leonor Magalhães Fragoso, Ana 

Filomena e Silva Antunes Figueiredo, Daniel Alexandre Pulquério Pinto e Vera 

Alexandra da Costa Simões ------------------------------------------------------------------------------ 

------ PRESIDENTE DA CÂMARA ------------------------------------------------------------------------- 

----- Apresentou cumprimentos a todos os presentes. --------------------------------------------  

--------------------------------- JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS -------------------------------------------- 

------ Não foram registadas faltas dos membros da Câmara. ------------------------------------ 

--------------------------------- PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA ---------------------------------

---------------------------------------- APROVAÇÃO DE ATAS -------------------------------------------- 

------ Não foram presentes atas para aprovação. --------------------------------------------------- 

----------------------------DISPONIBILIDADES DE TESOURARIA --------------------------------------

------ A Câmara tomou conhecimento que as disponibilidades de tesouraria relativas ao 

dia anterior eram as seguintes: --------------------------------------------------------------------------

------ Operações Orçamentais: Quatro milhões, novecentos e dez mil cento e trinta e 

nove euros e vinte o nove cêntimos. ------------------------------------------------------------------ -

------ Operações não Orçamentais: Duzentos e trinta e cinco mil, quinhentos e três euros 

e dois cêntimos. ---------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------- ASSUNTOS PARA CONHECIMENTO ------------------------------------ 

------ Não havendo assuntos para conhecimento, seguiu-se o período de Intervenção 

dos Membros do Executivo. ------------------------------------------------------------------------------

------------------- PERÍODO DE INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------

-------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------------

------ VEREADORA VERA ALEXANDRA DA COSTA SIMÕES --------------------------------------

----- Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ---------------------------------------------

------ Iniciou a sua intervenção deixando os seus mais sinceros sentimentos à família e 

amigos pelo falecimento de uma jovem riomaiorense, muito ativa e que integrava as 

listas da coligação do PSD (Partido Social Democrata) e CDS (Partido do Centro 
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Democrático e Social). ------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Continuou fazendo a seguinte intervenção que se transcreve na integra: ------------

------ “Esta é a última reunião antes das eleições para o próximo mandato e por isso se 

me permitem hoje é para mim, um dia de fazer balanços, é dia de retrospetivar, de 

refletir, olhar para o futuro e é sobretudo dia, para mim, de agradecer. ----------------------

------ Queria pedir, Sr. Presidente a sua condescendência se por acaso ultrapassar o 

tempo que me está destinado, mas julgo que mereço essa abertura da sua parte, pois 

durante as nossas reuniões acho que me portei sempre muito bem ao nível da gestão 

do tempo e hoje acho que sou merecedora de um tempinho extra se for necessário. ---

------ Como sabem, efetivamente, não vos acompanho nestas reuniões de câmara desde 

o início do mandato, uma vez que o Partido Socialista, há quatro anos elegeu dois 

Vereadores designadamente o Daniel Pinto e o João Teodoro Miguel. Eu que me 

encontrava em 3.º lugar da lista não fui eleita por muitos poucos votos, na altura, se não 

me engano, cerca de cento e cinquenta votos. Mas quis o destino que ainda assim eu 

viesse cá parar. Em outubro de 2018, o então Vereador João Teodoro Miguel renunciou 

ao cargo, por motivos que só a ele lhe dizem respeito e que na altura e no lugar devido 

o justificou e face a essa renúncia, tomei eu posse. Queria aqui deixar um primeiro 

agradecimento ao João Teodoro Miguel, por todo o seu trabalho no exercício destas 

funções, pela sua seriedade, mas sobretudo pela pessoa que é, por tudo o que me 

ensinou e continua a ensinar, pelas discussões saudáveis que tenho com ele e que 

tantas vezes discutíamos os problemas, mas também a visão de futuro que cada um de 

nós tem para este concelho! A ele, a ti, Obrigada João Teodoro! ------------------------------

------- Como todos sabem eu não nasci em Rio Maior, nasci em Tomar, onde vivi até aos 

meus dezoito anos. -----------------------------------------------------------------------------------------

------ Aos dezoito anos, corria o ano de 1998, tive a felicidade de vir estudar para uma 

grande instituição que é a Escola Superior de Desporto de Rio Maior. Lembro-me que 

na altura queria ir estudar educação física para Lisboa, mas por erro de preenchimento 

de uns formulários de candidatura o destino não quis que assim fosse. Desolada por tal 

facto, preparava-me novamente para concorrer à segunda fase e novamente para 

Lisboa e lembro-me como se fosse hoje, sentada em frente à televisão, surge um 

anúncio que dizia: Gostas de Desporto? Queres trabalhar na área do Desporto? Então 

candidata-te à Escola Superior de Desporto em Rio Maior! E ao mesmo tempo 

passavam umas imagens de alguns campos de futebol e infraestruturas desportivas que 

havia em 1998, e foi nesse momento que algo me disse: ----------------------------------------

------ Vera é em Rio Maior que vai estar o teu futuro! Comuniquei à minha família a minha 

decisão, de querer vir estudar para Rio Maior! Foi um choque para todos, pois os planos 

previam que eu fosse para Lisboa, onde tinha também família que iria dar apoio nesse 



ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 24 DE SETEMBRO DE 2021 
 

Página - 3 - de 16 

 

meu percurso académico! Lembro-me de familiares e amigos perguntarem muito 

incrédulos se eu tinha a certeza, pois havia tantas Instituições de Ensino Superior de 

referência no Desporto e para mais Rio Maior ficava lá para os lados do Alentejo, tão 

longe… era frequente confundirem Rio Maior com Campo Maior. Assim foi, vim estudar 

para Rio Maior e no dia que aqui cheguei com os meus pais, confesso que não foi fácil, 

pois estávamos à espera de encontrar um grande edifício universitário e na verdade 

encontrámos as garagens de um prédio. Como devem calcular a primeira reação dos 

meus pais foi levarem-me de volta para casa, mas eu sabia que Rio Maior ia ser a minha 

casa e com muita persistência e insistência lá os convenci. -------------------------------------

------ Não sabia, naquela altura, e se me permitem, que o sonho do Dr. Silvino Sequeira 

vinha a ser o meu sonho também. Digo-lhe muitas vezes que ele é um dos principais 

culpados da minha felicidade, de ter conhecido aqui o meu marido, de aqui ter nascido 

o meu filho, de aqui conhecer pessoas que são também minha família, a família que 

escolhi, e de me tornar uma Riomaiorense. Costumo dizer, Tomar viu-me nascer, mas 

foi Rio Maior que me viu crescer e muito provavelmente me irá ver morrer! Assim 

permitam-me aqui agradecer na pessoa do Dr. Silvino Sequeira, a todos aqueles que 

lutaram pelo ensino do Desporto em Rio Maior e naturalmente agradecer aos seus 

sucessores Dr.ª Isaura Morais e Dr. Luís Filipe Santana Dias que deram continuidade à 

realização desse sonho. -----------------------------------------------------------------------------------

------ Queria aqui também deixar uma palavra de agradecimento na pessoa do atual líder 

de bancada do Partido Socialista da Assembleia Municipal, Guilherme Gaboleiro, há 

quatro anos então presidente da concelhia do PS (Partido Socialista) de Rio Maior e a 

toda a estrutura do PS, por na altura entenderem que eu poderia dar o meu contributo 

ao concelho de Rio Maior integrando a lista candidata à Câmara. Esse voto de confiança 

permite que hoje eu possa estar aqui convosco no exercício destas tão meritórias 

funções. Foi um gosto poder servir Rio Maior. Entendo que a política é algo de muito 

bom quando feita em prol do bem coletivo, com diferença, com discussão assertiva, sem 

tom acusatório, acredito que só se pode fazer política com honestidade, verdade, com 

coluna vertebral, na defesa do bem comum, estando sempre acima de qualquer 

interesse pessoal e estar sempre presente o interesse dos cidadãos que nos elegeram 

e confiaram em nós e sobretudo estar de coração aberto. Foi por estes valores que me 

pautei no exercício destas funções, e que continuarão a ser o meu farol. Com certeza 

que temos muitas diferenças ao nível de ideologia política e eventualmente visões 

diferentes para Rio Maior, mas há mais pontes que nos unem do que barreiras que nos 

separam e uma coisa temos todos em comum: O melhor para Rio Maior! ------------------

------ Queria aqui pedir desculpas se em algum momento fui incorreta com algum de vós, 

se o fui, desculpem-me, jamais seria intencional. -------------------------------------------------- 
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------ Queria aqui agradecer aos funcionários desta casa, embora Vereadora em Regime 

de Não Permanência, trataram-me sempre com muito respeito e igualdade, foram 

sempre incansáveis para comigo em ajudarem-me em qualquer coisa que precisasse, 

um exemplo de profissionalismo. Dr.ª Lurdes Violante, na sua pessoa permita-me 

agradecer a todas e a todos, a vossa, sempre disponibilidade. Vou ter saudades da festa 

de Natal. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Estes quase dois últimos anos foram efetivamente muito difíceis. O mundo foi 

atingido por uma pandemia e todos tivemos que reaprender a viver, diria mesmo. Há 

um tempo atrás se me dissessem que o mundo ir ser assolado por uma pandemia que 

nos obrigaria a ficar em casa sem poder ter contacto com aqueles que mais amamos 

diria que seria um presságio impossível de acontecer. Mas a verdade é que aconteceu, 

mas julgo que, ainda assim, tivemos a resiliência suficiente para superar e acredito que 

estamos no caminho certo para ultrapassar este contexto pandémico. ----------------------

------ Queria agradecer aos meus colegas Vereadores, Ana Figueiredo, Miguel Santos, 

Lopes Candoso, Ana Leonor, pela discussão de ideias e partilha de conhecimentos, mas 

também por tudo o que me deram e o que aprendi convosco. Estará sempre na minha 

memória, o percurso que percorremos. Muito, muito, obrigada! --------------------------------

------ Agora também gostaria de me dirigir ao Senhor Presidente Luís Filipe, quero 

agradecer-lhe a forma com que sempre, mas sempre, geriu estas reuniões, mesmo em 

momentos de maior tensão, teve sempre a capacidade e hombridade de manter o tom 

educado e de elevação no decorrer dos trabalhos, compartilho muito essa forma de 

estar e admiro-o muito por isso, muito obrigada! ---------------------------------------------------

------ Como será provavelmente do vosso conhecimento, não integro nenhuma lista 

candidata ao próximo mandato autárquico, contudo estou e estarei sempre disponível 

para o que for necessário. Independentemente da condição, estou e estarei sempre 

disponível para servir os melhores interesses da minha terra, Rio Maior! -------------------

------ No próximo Domingo desejo que saia vencedor o melhor projeto e a melhor visão 

para Rio Maior, mas desejo, sobretudo, que vençam boas pessoas, porque os projetos 

sem boas pessoas pouco ou nada valem. ------------------------------------------------------------

------ E para o exercício destas funções, que há quatro anos atrás me comprometi, só 

foram possíveis levá-los a cabo, também, por todo o apoio e compreensão que tive e 

tenho do meu marido e do meu filho, qualquer um de nós sabe bem do que falo, estas 

lides de servir a causa pública, retiram muito tempo de partilha aqueles que mais 

amamos. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Assim, e não vão ficar chateados comigo, mas permitam-me porque não ficaria de 

bem com a minha consciência se aqui não deixasse uma palavra de apreço e 

agradecimento ao meu marido e ao meu filho, obrigada Nuno, obrigada Martim! ---------
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------ E por fim, Senhor Presidente, estou mesmo a terminar, dirijo-me ao meu colega 

Vereador Daniel Pinto. -------------------------------------------------------------------------------------

----- Daniel contigo percorri este caminho, tantas discussões que tivemos, tantas 

reflexões que fizemos, tanto, mas tanto que aprendi contigo… --------------------------------

------ O Daniel é a pessoa que conheço mais apaixonada pela sua terra, pelo seu Rio 

Maior. O Daniel é aquela pessoa que vimos a andar na rua a pé ou de carro e um 

percurso que se faria tranquilamente em quinze minutos, já sei que irá demorar pelo 

menos meia ou uma hora, e isto porque o Daniel tem aquele dom de conhecer todos os 

cantos e recantos desta cidade, e sempre que passamos por um local ele conta toda a 

sua história de uma forma tão vibrante, que é impossível ficar indiferente, irei sempre 

recordar: Vera estás a ver este edifício, olha foi aqui que viveu tal pessoa e foi aquela 

pessoa que contribuiu muito e fez muito para o desenvolvimento disto ou daquilo; Vera 

estás a ver aquele Senhor, ou aquela Senhora, pois bem, foi ele/ela que ajudou a 

construir isto ou aquilo. Os seus olhos brilham e a sua expressão transforma-se quando 

fala de Rio Maior. --------------------------------------------------------------------------------------------

------ Há pouco falava que os projetos só fazem sentido se tiverem boas pessoas a liderá-

los e tu Daniel, és uma boa pessoa! ------------------------------------------------------------- ------

------ Agradeço por ter tido a sorte de teres cruzado a minha vida e teres feito este 

percurso comigo! --------------------------------------------------------------------------------------------

------ Por vezes precisamos de fazer pausas e distanciarmos –nos das coisas, mas não 

tenho duvidas que mais cedo ou mais tarde de uma forma ou outra, a sua vontade e a 

sua ambição de querer o melhor para Rio Maior voltará a acontecer!  Tu não és apenas 

o meu colega Vereador do Partido Socialista, és um amigo que levarei para vida, e se 

para além de servir o próximo, uma das coisas que a politica boa nos dá, quando é feita 

com sinceridade e desprendida de interesses, são as relações humanas e isso é o bem 

mais precioso que levamos desta bela jornada que é a vida! Daniel nunca percas essa 

forma de servir a tua terra, e obrigada, muito obrigada por quem és, pelo que partilhaste 

comigo e por tudo o que sempre me ensinas! Obrigada Daniel e até já! ---------------------

------ Tenho dito! Muito obrigada!” -----------------------------------------------------------------------

------ VEREADOR DANIEL ALEXANDRE PULQUÉRIO PINTO ----------------------------------------

------ Apresentou cumprimentos a todos os presentes. --------------------------------------------

------ Fez a seguinte intervenção que se transcreve na integra: --------------------------------

------ “Hoje é um dia especial porque assinalamos e estamos a marcar o encerramento 

de um ciclo autárquico 2017/2021 e estamos em ambiente de pré- reflexão, amanhã é 

dia de reflexão e domingo temos Eleições Autárquicas, é portanto um momento de 

alegria que já marca uma saudade e tristeza por deixarmos estas funções que tanto 

gostamos, mas também é um momento de alegria porque é um momento de renovação. 
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------ Os democratas acreditam na renovação e eu acredito na renovação e ninguém é 

eterno, e as coisas têm de avançar e seguir para a frente. --------------------------------------

----- Hoje assinalamos um ciclo politico de quatro anos, 2017/2021, de dedicação à 

causa pública e trabalho em prol do desenvolvimento integral do nosso Concelho de Rio 

Maior, nas mais diversas áreas temáticas, Económica, Social, Cultural, Desportiva, 

Equipamentos e Infraestruturas, mas também, permitam-me agora um enquadramento 

mais pessoal, despeço-me de um ciclo de dezasseis anos de participação de política 

ativa, que iniciei em 2005 na Assembleia Municipal de Rio Maior e que depois prossegui 

no executivo da Câmara Municipal. --------------------------------------------------------------------

------ Aceitem, por isso, algumas notas de enquadramento geral e alguns 

agradecimentos porque hoje é de facto um dia, como a Vereadora Vera Simões, dizia e 

bem, é um dia fundamentalmente de manifestar a nossa gratidão o nosso 

agradecimento a pessoas e instituições que possibilitaram esta função muito nobre que 

é servir Rio Maior. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ Agradecimento a todos os que ao longo de muitos anos em Portugal e em concreto 

em Rio Maior, lutaram, resistiram, combateram e sofreram muito para conquistar a 

liberdade, a democracia e o direito ao voto. Se hoje estamos aqui sentados nestas 

cadeiras, fomos eleitos e assumimos funções com responsabilidade democrática e 

representativa ao nível do Poder Local, muito se deve a este processo de resistência e 

construção coletiva de muitos portugueses e, também de vários Riomaiorenses, que 

nunca desistiram de sonhar e lutar por um futuro melhor para as suas gentes e para as 

suas terras! ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Neste particular, permitam-me que invoque o nome e a memória do primeiro 

presidente da Câmara Municipal de Rio Maior, eleito nas primeiras eleições autárquicas 

democráticas e livres, realizadas em 1976. O meu querido Avô, José da Silva Pulquério, 

que também esteve preso durante dois meses na prisão do Aljube, em Lisboa, em 

virtude das suas posições políticas antifascistas, e logo a seguir ao “25 de Abril”, houve 

quem o alcunhasse de comunista, foi um lutador, um resistente, um sonhador e um 

concretizador! Fundador do PSD (Partido Social Democrata), em Rio Maior, um dos 

primeiros militantes do PSD a nível nacional, foi um amante da liberdade e da vida, um 

ativista empresarial, associativo, cultural e cívico, o seu percurso de vida, a sua forma 

de estar e pensar, o seu exemplo foi e será sempre para mim forte motivo de inspiração 

e agradecimento. Obrigado Avô! ------------------------------------------------------------------------

------ Agradecer a quem me convidou para integrar as listas do Partido Socialista na 

qualidade de independente nas eleições autárquicas de 2005, nas listas para a 

Assembleia Municipal, este agradecimento é extensível a várias pessoas, que me 

incentivaram e convenceram a participar, como por exemplo Arlino Santos, Vítor 
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Damião, Carlos Nazaré, António Moreira e Guilherme Gaboleiro, e outras pessoas que 

me aliciaram para a participação politica, mas este agradecimento gostaria de o 

personalizar e sintetizar na pessoa do Presidente Dr. Silvino Sequeira. Figura maior da 

política e vida coletiva de Rio Maior do pós 25 de Abril, foi e será sempre para mim a 

grande referência por tudo o que fez e construiu na nossa terra, pela forma apaixonada 

e extremamente dedicada como sempre se posicionou na vida pública. --------------------

----- Ele perdeu duas eleições autárquicas antes de ser eleito, venceu seis eleições e 

por isso foi Presidente da Câmara Municipal de Rio Maior durante vinte e quatro anos, 

tendo Rio Maior nesse período assistido a um enorme desenvolvimento e progresso 

económico e social, perdeu a sua última eleição em 2009, mas não perdeu a paixão 

pela sua terra e pelo seu Sporting, pelo que continua a servir a causa pública na direção 

do Núcleo Sportinguista de Rio Maior. Um bem haja Silvino Sequeira, muito obrigado 

por tudo! -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Agradecer a todos os riomaiorenses que nas eleições em geral, 

independentemente da sua opção partidária, não desistem de acreditar na democracia 

representativa, e que com o seu voto têm ajudado a construir um futuro plural e diverso 

para a nossa Terra e, em concreto, a todos os militantes e simpatizantes que votaram 

nas listas e projetos do Partido Socialista e permitiram a nossa eleição. Foi um prazer, 

um gosto, uma honra, um privilégio poder contribuir para a melhoria da qualidade de 

vida do nosso concelho e servir os superiores interesses de Rio Maior. ---------------------

----- Agradecer aos nossos adversários políticos, a todos sem exceção. Apesar de 

alguns momentos de maior tensão, saturação ou irritação que é normal em politica, no 

combate e confronto político, penso que de uma forma geral reinou um clima e um 

ambiente de respeito, cordialidade, simpatia e compreensão mútua. Em política é 

perfeitamente normal ganhar e perder, faz parte da vida! Mas em boa verdade, em 

política não há vencidos. Só é vencido quem desiste de lutar! ---------------------------------

------ Obrigado Dr.ª Isaura Morais e às suas equipas de Vereadores, Obrigado ao Eng. 

Luís Filipe Santana Dias e à sua equipa de Vereadores, Miguel Santos, Leonor Fragoso, 

Ana Figueiredo e João Candoso, e permitam-me uma palavra especial à Vereadora Ana 

Figueiredo, porque independentemente dos momentos em que desempenhou as suas 

funções, com ou sem pelouros, pela sua forma de estar e interpretar o exercício da 

política, nunca priorizou a luta partidária e colocou sempre as ideias e os projetos de 

desenvolvimento do concelho de Rio Maior em primeiro lugar. Obrigado Ana Figueiredo 

pela tua forma de estar. -----------------------------------------------------------------------------------

------ À minha colega Vereadora Vera Simões, manifesto o meu agradecimento e a 

minha enorme admiração por ti, por várias razões que tu sabes quais são, a tua 

capacidade de trabalho, organização, dedicação, sensibilidade, que foi notória agora na 
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intervenção que fizeste, a tua educação, humildade, lealdade, não esquecendo a tua 

visão de futuro para Rio Maior e o conhecimento que tens, a forma como te moldaste e 

evoluíste na vida e cresceste que faz de ti um ser humano e uma politica com uma visão 

muito especial para Rio Maior, que deve ser acarinhada e trabalhada para o futuro. ----

------ Vera Simões muitíssimo obrigado! ---------------------------------------------------------------

------ Ao Vereador João Teodoro Miguel, muito obrigado também, pela forma também 

sempre muito correta muito leal e de enorme dedicação como se entregou à nossa 

equipa apesar de ter tomado a sua decisão que terá de ser respeitada. ---------------------

------ Agradecer aos trabalhadores, aos funcionários, às chefias aos Departamentos da 

Câmara Municipal, as divisões, às secções, a todos sem exceção, pelo trabalho que 

desenvolvem de serviço público, porque nunca podemos esquecer que todos os que 

trabalham numa Câmara Municipal, prestam serviço público e é tão relevante quanto o 

serviço do Senhor Presidente ou dos seus Vereadores, o vosso trabalho é fundamental, 

portanto muito obrigado por essa vossa dedicação. -----------------------------------------------

------ Obrigado também pela forma como sempre interagiram connosco, apoiaram o 

funcionamento destas reuniões de Câmara e como sempre me “aturaram” com alguns 

excessos, com algumas falhas, por isso, agradecer a vossa compreensão, a todos, sem 

exceção, que apoiaram estas reuniões de Câmara. -----------------------------------------------

------- Agradecer de forma muito sentida a todos os que vivem e trabalham em Rio Maior, 

porque na sua simplicidade e na complexidade das suas vidas, trabalham e dedicam-

se às atividades e nesse ato tão singelo direta ou indiretamente fazem politica todos os 

dias e a politica que se faz aqui na Câmara Municipal através do Executivo da Câmara, 

de políticos da Assembleia Municipal, é tão ou mais importante quanto o dia a dia das 

pessoas que acordam todos os dias e que vão para o trabalho e vão levar os filhos à 

escola, isso è fazer politica e exercer a sua cidadania e todos juntos contribuímos para 

que Rio Maior possa ser um concelho melhor dia a pós dia. ------------------------------------

------ Agradecer à minha família por todo o enquadramento que me possibilitou dedicar 

e desenvolver esta funções políticas sem exceção, todos nós temos esse sentimento de 

que só é possível estar nestas funções com uma enorme dedicação e de forma mais 

intensa ou menos intensa, com pelouros ou sem pelouros, o que é certo é que a politica 

rouba tempo, mas também é ganhar tempo, porque quem está só está porque quer e 

porque gosta, mas ainda assim e à parte a esse lado de aceitação, de compreensão, de 

apoio e de ajuda que a família tem de proporcionar, muitíssimo obrigado à minha família 

por me proporcionar desenvolver estas funções. ---------------------------------------------------

------ Estou a terminar, no fundo gostaria de dizer, que este também é um momento de 

viragem e de renovação, de olhar para o futuro, é um tempo de esperança, nós não 

integramos listas, não nos posicionamos para assumir quaisquer funções no futuro, mas  
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e ainda assim quem sonha um dia ser Vereador, membro da Assembleia Municipal ou 

Presidente de Câmara nunca vai desistir desse sonho, por isso vai até ao fim, numa 

forma mais intensa e isso nunca vai desaparecer, em nós não vai extinguir-se esse 

sonho, essa vontade de sonhar por um Rio Maior diferente de futuro e desenvolvimento, 

por isso, este é um momento de renovação de olhar para as próximas eleições com 

esperança, porque os desafios são enormes. -------------------------------------------------------

------Já tive a oportunidade de consultar os programas eleitorais dos diversos partidos, 

e todos os partidos e todas as forças politicas têm várias ideias válidas, com discursos 

coerentes, eu li todos os programas eleitorais, do que eu vi e do que já consegui ler, em 

todas, mas em todas as forças partidárias eu vi ideias válidas  e são essas ideias válidas 

que devem ser aproveitadas. ----------------------------------------------------------------------------

------ A grande sugestão que deixava é de quem está na politica deve ter uma grande 

oportunidade de ouvir e escutar avidamente, porque ninguém tem o dom do 

conhecimento absoluto, ninguém sabe tudo, ninguém conhece tudo e ninguém 

consegue chegar a todo lado, nós temos de ter a humildade de integrar e de ouvir de 

todas as pessoas, de todos os partidos e transformar isso numa boa ideia. Portanto eu 

espero que no futuro, Rio Maior, os políticos e aqueles que vão assumir funções com 

responsabilidades, possam olhar para o PRR (Plano de Recuperação e Resiliência), e 

para essas oportunidades, que são também e que estão ao nível da transferência de 

competências para as Autarquias, que possam olhar para os enormes desafios que são 

nacionais, globais e também locais em Rio Maior ao nível da demografia, das pessoas 

da captação de fluxos de riqueza, de empresas, de residentes de turistas. -----------------

------ Que possam olhar para as alterações climáticas e para os grandes desafios do 

Ambiente não como uma brincadeira e não como uma mensagem planetária, 

catastrófica e sectária que não é, porque é de facto uma realidade e que todos nós 

temos de agir, no sentido de darmos e contribuirmos à nossa escala local, para que 

estas alterações e o impacto seja minimizado e que Rio Maior possa acompanhar este 

grande desafio de transição digital. Estamos a caminhar a passos largos cada vez mais 

e parece que chegamos  a um momento que já não há evolução possível tecnológica, 

mais vai existir de certeza absoluta evolução tecnológica e nós temos que acompanhar 

esse esforço e a Câmara Municipal tem de investir muito nisso. -------------------------------

------ Mas depois desta oportunidade de desenvolvimento há uma ideia que também não 

se pode perder, uma ideia social de solidariedade e de apoio às instituições que apoiam 

e de suporte a todas as pessoas coletivas e individuais que, num determinado ponto 

das sua vidas, vão precisar desse apoio. -------------------------------------------------------------

------ Portanto uma instituição como uma Câmara Municipal, e as organizações publicas 

são também instituições que devem marcar e intervir de forma muito séria, muito 
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organizada e estruturada neste capitulo da área social. ------------------------------------------

------ A terminar e como sabem nos últimos quatro anos eu tenho sido portador desta 

mensagem, sobre uma área de intervenção da Câmara Municipal que é a área da 

Cultura e se me permitem reforçar isto, eu penso que Rio Maior tem um conjunto de 

oportunidades enormes, que algumas já estão refletidas em alguns programas 

eleitorais, para o próximo ciclo, mas existem outras que ainda não estão plasmadas e 

fico surpreendido como após tanto tempo de discussão, não vou agora entrar em 

detalhes e pormenores, porque seria fastidioso, porque também já tivemos quatro anos 

para falar sobre esses assuntos, mas fico muito surpreendido como é que após tantos 

momentos de análise, de debate, de discussão, eventualmente de escuta ativa que 

todos nós temos de ter, como é que algumas ideias e alguns caminhos, não estão ainda 

a ser  defendidos, por algumas forças partidárias. -------------------------------------------------

------ Portanto eu considero que a aposta estratégica no setor do Desporto, Rio Maior 

teria aqui na área da Cultura, por incrível que possa parecer, e por vezes achamos que 

somos pobres, mas não somos pobres, somos ricos do ponto de vista cultural. -----------

------ Por isso eu acho que Rio Maior devia olhar para alguns projetos com uma força 

gigante, para ultrapassar obstáculos, barreiras e avançar nesse sentido, em 

determinados investimentos que vocês sabem quais é que são e não vale a pena estar 

agora aqui a elencá-los. -----------------------------------------------------------------------------------

------ Estou as terminar, esta é a nossa ultima intervenção nesta reunião de Câmara, 

mas provavelmente não será a última, e, como a Vereadora Vera Simões disse, e muito 

bem, que se calhar vamos ter uma outra reunião de Câmara e ainda teremos a 

oportunidade de dizer o ultimo adeus, mas fica aqui este registo como um manifesto de 

agradecimento. Esta reunião é no fundo para agradecer a honra, o privilégio e o prazer 

que foi sentar-me nesta cadeira e desempenhar as funções de Vereador da oposição 

democraticamente eleito. Bem haja a todos e muitíssimo obrigado, sejam felizes!, 

Obrigado!” -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ VEREADORA ANA FILOMENA E SILVA ANTUNES FIGUEIREDO --------------------------

----- Apresentou cumprimentos a todos os presentes. ---------------------------------------------

----- Iniciou a sua intervenção dizendo que esta era a ultima reunião de Câmara da 

escolha e na entrada de um novo ciclo, da escolha dos intervenientes no novo ciclo e 

disse que também iria deixar algumas palavras e reflexões. ------------------------------------

------ Dirigiu-se aos dois Vereadores do PS (Partido Socialista), parabenizando-os pela 

forma emotiva e sentida como apresentaram a despedida, referindo que não era uma 

despedida, mas sim um até já. --------------------------------------------------------------------------

------ Continuou com a seguinte intervenção que se transcreve na integra: -----------------

------ “Estive ao serviço do meu Concelho oito anos, aproximadamente cinco com 
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funções executivas, as restantes como Vereadora sem pelouros. -----------------------------

----- Termino, agora, com um sentido de missão e dever cumpridos. O meu caminho foi 

sempre pautado pelo Amor a Rio Maior, e, principalmente, às suas Gentes! ---------------

------- Tive sempre o fito de promover a identidade das Gentes com seu Território; De 

promover mais conhecimento e capacidade de análise de forma a promover 

mentalidades conhecedoras, ativas, empreendedoras, e, principalmente, abertas ao 

Mundo. Este caminho faz-se investindo nos mais novos – O Futuro! -------------------------

------ Acreditei e continuo a acreditar que é possível construir um futuro mais rico, 

dinâmico e empreendedor se promovermos informação, conhecimento e experiências 

diversas capazes de fomentar o pluralismo de ideias e opiniões, sempre com o intuito 

de criar uma comunidade dinâmica que elevasse o meu Concelho a um outro patamar 

que não fosse o da paralisia e estatismo, o do caciquismo, o da mesquinhez e da 

hipocrisia. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Trabalhei com todos aqueles que comigo quiseram trabalhar, não olhando a 

Partidos – sou uma pessoa livre, sem, com isso, perder a minha identidade e os meus 

valores. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ A todos os funcionários desta Câmara que comigo trabalharam, agradeço a 

disponibilidade e colaboração e, acima de tudo, a sua entrega dada aos projetos. -------

------ Nesta casa conheci pessoas dedicadas que levo na memória, nasceram amizades! 

------ Da política levo a certeza de meandros insondáveis, por vezes obscuros que em 

nada dignificam as Gentes e Territórios. --------------------------------------------------------------

------ Para o futuro, ainda levo a esperança que os mais altos valores da Democracia 

não morram e não se desvaneçam ao serviço de qualquer quê… -----------------------------

----- Que as instituições desempenhem as funções para que foram desenhadas olhando 

a todos de forma franca e aberta. -----------------------------------------------------------------------

------ Termino homenageando uma certa lagarta que me libertou…” --------------------------

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

------ Interveio para  agradecer à Vereadora Ana Figueiredo, dizendo que  era obvio que 

não se comentavam coisas do coração, agradecendo também a abertura e a 

capacidade de explanarem neste momento tudo aquilo que lhes ia no peito,  referindo 

que todos gostariam que fossem assim, que todos os envolvidos na politica autárquica, 

tivessem a capacidade de olhar para a realidade, pensar com seriedade e agir com 

verdade. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------- ORDEM DO DIA --------------------------------------------------

------ PONTO I - DESPACHOS AO ABRIGO DO DISPOSTO NO N.º 3 DO ARTIGO 35º DA LEI N.º 75/2013, DE 

SETEMBRO. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ PONTO I - DESPACHO N.º 68/2021, DE 14 DE SETEMBRO | PRORROGAÇÃO DE PRAZO DE 
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PAGAMENTO DAS FATURAS DE ÁGUA REFERENTES AO MÊS DE JULHO.  -------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, ratificar o despacho nº 

68/2021, exarado pelo Presidente da Câmara no dia 14 de setembro, ao abrigo do n.º 3 

do artigo 35º do anexo I aprovado pela Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, que 

determinou o seguinte: -------------------------------------------------------------------------------------

------ Que o pagamento das faturas de fornecimento de água emitidas no mês de julho 

de 2021, referentes ao processamento do mês de junho de 2021, possam ser pagas na 

Tesouraria da Câmara Municipal, até ao próximo dia 30 de setembro, não havendo lugar 

ao pagamento de juros de mora, taxa de justiça e despesas do processo. -----------------

--------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

------ PONTO II –  EMPREITADA: “REDE DE DISTRIBUIÇÃO DE ÁGUAS DAS ZONAS LIMÍTROFES DE RIO 

MAIOR – ARCO DA MEMÓRIA” | PROCESSO N.º 86/2014/CP | LIBERAÇÃO DA CAUÇÃO – DEPÓSITOS EM 

DINHEIRO. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------  O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a liberação total 

da caução, prestada pela empresa Joaquim Rodrigues da Silva & Filhos, Lda., no âmbito 

da empreitada em título, no valor de € 21 591,07 (vinte e um mil quinhentos e noventa 

e um euros e sete cêntimos), nos termos da informação 23/UPGF/VN, de 15/09/2021 e 

respetivos despachos. -------------------------------------------------------------------------------------

---------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –

------ PRESIDENTE DA CÂMARA ---------------------------------------------------------------------------------

------ Propôs aos Vereadores que a discussão do ponto III e do ponto IV, fosse feita em 

conjunto, considerando que os mesmos estão interligados, sendo a votação feita de 

forma separada após a discussão. ---------------------------------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –

------ PONTO III – RATIFICAÇÃO DA AVALIAÇÃO DAS UNIDADES ORGÂNICAS | SIADAP I |ANO 2019----

------  O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, ratificar as avaliações de 

desempenho atribuídas pelos membros do executivo às unidades orgânicas 

diretamente dependentes dos mesmos, nos seguintes termos e em acordo com os 

respetivos relatórios de desempenho: ----------------------------------------------------------------- 



ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 24 DE SETEMBRO DE 2021 
 

Página - 13 - de 16 

 

UNIDADE ORGÂNICA PROPOSTA DE AVALIAÇÃO 

Unidade Administrativa, Educação, Cultura e 
Valorização do Capital Humano 

Desempenho Bom 

Unidade de Planeamento e Gestão Financeira Desempenho Bom 

Unidade de Obras Publicas, Equipamentos e 
Infraestruturas 

Desempenho Bom 

Unidade de Planeamento e Gestão Urbanística Desempenho Bom 

Unidade Jurídica e Contratação Publica Desempenho Bom 

-------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------

--- Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ---------------------------------------------

---- Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –--

----- PONTO IV – RATIFICAÇÃO DA AVALIAÇÃO DAS UNIDADES ORGÂNICAS | SIADAP I |ANO 2020; ---

---- O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos disponibilizados 

e informou que a proposta de deliberação é, ratificar as avaliações de desempenho 

atribuídas pelos membros do executivo às unidades orgânicas diretamente 

dependentes dos mesmos, nos seguintes termos e em acordo com os respetivos 

relatórios de desempenho: ----------------------------------------------------------------- 

UNIDADE ORGÂNICA PROPOSTA DE AVALIAÇÃO 

Unidade Administrativa e Recursos Humanos Desempenho Bom 

Unidade de Planeamento e Gestão Financeira Desempenho Bom 

Unidade de Obras Publicas, Equipamentos e 
Infraestruturas. 

Desempenho Bom 

Unidade de Planeamento e Gestão Urbanística Desempenho Bom 

Unidade de Ação Social, Saúde e Educação Desempenho Bom 

Unidade de Desporto, Cultura e Turismo Desempenho Bom 

Unidade Jurídica e Contratação Publica Desempenho Bom 



ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE 24 DE SETEMBRO DE 2021 
 

Página - 14 - de 16 

 

-------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------------

------Não foram efetuadas inscrições para intervenção. -------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –

------ PRESIDENTE DA CÂMARA ---------------------------------------------------------------------------------

------ Propôs aos Vereadores que a discussão dos pontos V, VI, VII, VIII e IX, fosse feita 

em conjunto, considerando que os mesmos tratam de matéria diferentes, mas recaem 

na área do urbanismo, sendo a votação feita de forma separada após a discussão.------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –

------ PONTO V – CERTIFICAÇÃO DE REUNIÃO DE REQUISITOS PARA DESTAQUE DE PARCELA |ARNEIRO 

DO VALE – CORREIAS – UNIÃO DAS FREGUESIAS DE OUTEIRO DA CORTIÇADA E ARRUDA DOS PISÕES - 

RIO MAIOR ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, com base na informação 

técnica com o registo n.º 18792 de 08/09/2021 e parecer com o registo n.º 19656 de 

17/09/2021, e de acordo com o requerido, certificar que, se comprova a reunião de 

requisitos para efeitos de destaque de uma parcela com 1.773,50m2 do prédio descrito 

na Conservatória do Registo Predial sob o n.º 1045/20050412, e inscrito na matriz 

predial sob o artigo 1028 da união de freguesias de Outeiro da Cortiçada e Arruda dos 

Pisões, proveniente do artigo 939 da extinta freguesia de Outeiro da Cortiçada. ----------

----------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –-

----- PONTO VI - CERTIFICAÇÃO DE REUNIÃO DE REQUISITOS PARA DESTAQUE DE PARCELA | CRUZ - 

FRÁGUAS - RIO MAIOR. -----------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, com base na informação 

técnica com o registo n.º 18883 de 08/09/2021 e parecer com o registo n.º 19663 de 

17/09/2021, e de acordo com o requerido, certifique que, se comprova a reunião de 

requisitos para efeitos de destaque de uma parcela com 2.020,00m2 do prédio descrito 

na Conservatória do Registo Predial sob o n.º 383/19920513, e inscrito na matriz predial 

sob o artigo 72 da secção G, da freguesia de Fráguas. ------------------------------------------

--------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. – 

----- PONTO VII - CERTIFICAÇÃO DE DOMÍNIO PUBLICO | ABUXANAS - RIO MAIOR --------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, com base no parecer com 
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o registo n.º 19713 de 17/09/2021 e na informação n.º 15666 de 23/07/2021, e de acordo 

com o requerido, certificar que, o arruamento denominado por Rua Francisco Costa, 

que atravessa o prédio inscrito na matriz predial sob o artigo 6 da secção CF, da 

freguesia de Rio Maior, é uma infraestrutura pública, integrando o domínio público 

municipal. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

------ PONTO VIII - CERTIFICAÇÃO DE DOMÍNIO PUBLICO | CORTIÇADA - OUTEIRO DA 

CORTIÇADA - UNIÃO DAS FREGUESIAS DE OUTEIRO DA CORTIÇADA E ARRUDA DOS PISÕES. 

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, com base no parecer com 

o registo n.º 19718 de 17/09/2021 e na informação n.º 17579 de 20/08/2021, e de acordo 

com o requerido, certificar que, o arruamento denominado por Rua Nossa Senhora da 

Ribeira, que atravessa o prédio inscrito na matriz predial sob o artigo 32 da secção J, 

da união de freguesias de Outeiro da Cortiçada e Arruda dos Pisões, é uma 

infraestrutura pública, integrando o domínio público municipal. --------------------------------

------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ----------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

------ PONTO IX – CERTIFICAÇÃO DE REUNIÃO DE REQUISITOS PARA DESTAQUE DE PARCELA 

| RUA DAS LAGOAS – CASAIS MONIZES - ALCOBERTAS - RIO MAIOR. ----------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, com base na informação 

técnica com o registo n.º 19775 de 20/09/2021 e parecer com o registo n.º 19778 de 

20/09/2021, e de acordo com o requerido, certificar que, se comprova a reunião de 

requisitos para efeitos de destaque de uma parcela com 1.480,00m2 do prédio descrito 

na Conservatória do Registo Predial sob o n.º 798/19930316 e inscrito na matriz predial 

sob os artigos, rustico 587 da secção BA-B10 e urbanos 1394 e 2412- P da freguesia 

de Alcobertas. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------------------------- INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO --------------------------

------ Não foram efetuadas inscrições para intervenção. ------------------------------------------

----- Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. ---

------ PONTO X – APOIO AO ASSOCIATIVISMO RIOMAIORENSE | TRANSPORTES 2021 | 

ADENDA. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, em face dos fundamentos 
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apresentados, aumentar o número de km atribuídos a cada associação/clube desportivo 

em deliberação de 22 de janeiro de 2021, nos seguintes termos: -----------------------------

------ Viatura de 9 lugares – mais 1.500 Km / 0,93€/Km / 1.395€; ------------------------------

------ Viatura de 32/55 lugares – mais 1.500 Km / 1,87€/Km / 2.805€. ------------------------

------------------------ INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ---------------------------

----- Não foram efetuadas inscrições para intervenção. -------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

------ PONTO XI - AQUISIÇÃO DE TRANSPORTES ESCOLARES PARA O ANO LETIVO 2021/2022 

- SERVIÇO DE TÁXI – FONTE DA BICA/ EB LATINO COELHO | SERVIÇO DE TÁXI – FONTE DA 

BICA/ MARINHAS DO SAL. ----------------------------------------------------------------------------------

------ O Presidente da Câmara apresentou o ponto conforme documentos 

disponibilizados e informou que a proposta de deliberação é, autorizar a adjudicação de 

serviços - Aquisição de Transportes Escolares para o Ano Letivo 2021/2022 – Serviço 

de Táxi - Fonte da Bica/ EB Latino Coelho e Fonte da Bica/ Marinhas do Sal, no valor 

de € 1 756,86 (mil setecentos e cinquenta e seis euros e oitenta e seis cêntimos) iva 

incluído, ao abrigo do regime simplificado previsto no artigo 128º do CCP, aos Táxis 

Luís Santos, Lda. em conformidade com o orçamento (registo 14439). ----------------------

-----------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO -----------------------------

----- Não foram efetuadas inscrições para intervenção. -------------------------------------------

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. --

------ PRESIDENTE DA CÂMARA -------------------------------------------------------------------------

----- Nos termos do nº 5 do artigo 27º do Regimento de Funcionamento da Câmara 

Municipal, propôs a aprovação em minuta dos assuntos aprovados na presente reunião. 

------ Colocada a votação, a proposta foi aprovada por unanimidade dos presentes. –

---------------------------------------ENCERRAMENTO -----------------------------------------------------

------ Quando eram dez horas e cinquenta minutos, o Presidente da Câmara Municipal 

deu por encerrados os trabalhos da presente reunião, da qual, e para constar, se lavrou 

minuta parcial para efeitos imediatos e a presente ata que vai ser apresentada na 

reunião seguinte para aprovação global, assinada pelo Presidente da Câmara e por 

mim, Maria da Luz Carreira Farelo, Coordenadora Técnica, que a redigi.------------------- 

O PRESIDENTE DA CÂMARA: __________________________________________________________ 

A COORDENADORA TÉCNICA: _________________________________________________________ 


